

NUFAM DAY 2025: Vom neuen Außengelände bis zur Sonderschau Wasserstoff – alles zur Karlsruher Nutzfahrzeugmesse in einem Video

Die NUFAM 2025 findet vom 25. bis 28. September in der Messe Karlsruhe statt. Seit zwei Jahren blicken die Verantwortlichen der Messe mit dem NUFAM DAY auf die Veranstaltung voraus – so auch in diesem Jahr. Neu: Der NUFAM DAY 2025 findet digital statt. Film ab!

Karlsruhe. Seit 2009 trifft sich im zweijährlichen Rhythmus die Nutzfahrzeugbranche Deutschlands und Europas auf dem gesamten Gelände der Messe Karlsruhe. Die NUFAM hat sich seither als wichtiger Branchentreffpunkt etabliert.

2023 veranstalteten die NUFAM-Macherinnen und -Macher erstmals den NUFAM DAY – Talk & Network. 2024 folgte seine zweite Ausgabe. Dieser greift Themen der NUFAM auf, blickt auf die Veranstaltung voraus und gibt die Möglichkeit, auch außerhalb der NUFAM-Jahre ins Gespräch zu kommen.

In den ersten beiden Jahren fand der NUFAM DAY jeweils als Präsenzveranstaltung vor Ort an der Messe statt. Nach einer Podiumsdiskussion – [2023 zur Suche nach der richtigen alternativen Antriebsart](#), [2024 zur Lkw-Maut](#) – folgte eine Ausstellung, in der Unternehmen aktuelle Nutzfahrzeugtechnik zeigten. Außerdem konnten Branchenteilnehmerinnen und -teilnehmer in lockerer Atmosphäre die spannenden Diskussionen vom Anfang weiterführen.

NUFAM DAY digital

In diesem Jahr feiert der NUFAM DAY seine bereits dritte Ausgabe – und zwar digital. In einem rund 30-minütigen Video erfahren Pressevertreterinnen und Pressevertreter sowie Besuchende und Ausstellende gleichermaßen alles Wissenswerte zur Nutzfahrzeugmesse.

„Nachdem die Premiere des NUFAM DAYs vor zwei Jahren und dessen Fortführung 2024 jeweils große Erfolge waren, war für uns klar, dass wir auch in diesem Jahr eine Veranstaltung anbieten wollen. Der NUFAM DAY ist ideal dafür geeignet, die Herausforderungen der Branche aufzuzeigen. Wo drückt der Schuh? Was muss getan werden? Wo hakt es noch? Auf der NUFAM zeigen wir dann, welche Antworten unsere Ausstellenden auf diese Herausforderungen haben. Der Tag ist aber auch in Nicht-NUFAM-Jahren perfekt dazu geeignet, den Netzwerkcharakter der NUFAM fortzuführen und mit

Karlsruher Messe- und Kongress GmbH
Festplatz 9
76137 Karlsruhe
tel +49 721 3720-0
fax +49 721 3720-99-2116
info@messe-karlsruhe.de
messe-karlsruhe.de

Messe Karlsruhe
Messeallee 1
76287 Rheinstetten

Kongresszentrum
Festplatz 9
76137 Karlsruhe

Geschäftsführerin
Britta Wirtz

Vorsitzende des Aufsichtsrats
Erste Bürgermeisterin
Gabriele Luczak-Schwarz

Reg.-Ger. Mannheim
HRB 100147

Mitglied
AUMA | FKM | GCB
IDFA | EVVC | ICCA

nufam.de

unseren Ausstellenden und den Key-Playern der Branche im Allgemeinen im Gespräch zu bleiben“, sagt Beate Frères, Bereichsleiterin der Messe Karlsruhe.

So läuft der NUFAM DAY 2025 ab

Nach der Begrüßung und allgemeinen einleitenden Worten von Bereichsleiterin Beate Frères und Projektleiter Jochen Bortfeld, erläutert Projektmanager Florian Klag auf dem Peter-Gross-Bau Areal, welche Möglichkeiten das runderneuerte Außengelände der Messe Karlsruhe schon während der NUFAM und auch künftig bieten wird.

„Für die dritte Ausgabe des NUFAM DAYs haben wir uns bewusst für eine digitale Variante entschieden. Wir konnten so alle Informationen zur NUFAM kompakt zusammenfassen, ohne auf Inhalte verzichten zu müssen. Die Digitalvariante war auch die beste, wenn es darum ging, unser neues Außengelände und seine Möglichkeiten vorzustellen“, sagt Jochen Bortfeld.

In der Folge des NUFAM DAYs dreht das NUFAM-Team den Spieß um. Statt Ausstellende zur Messe Karlsruhe zu bringen, besucht die Nutzfahrzeugmesse diese vor Ort auf deren Firmengelände. Die Ausstellenden erläutern, weshalb sie zur NUFAM kommen und was die Besuchenden an deren Ständen zu erwarten haben.

Erstmals Sonderschau zum Thema Wasserstoff

Zum Höhepunkt des NUFAM DAYs spricht Moderator und Fachjournalist Marcus Walter mit Jochen Bortfeld über alles Relevante zur NUFAM im September. Beide tun dies in einer besonderen Kulisse. Im Technik Museum Speyer findet noch bis zum 5. März 2026 die Ausstellung „Legenden auf Rädern statt“. Bei dieser zeigt Daimler-Trucks historische Nutzfahrzeuge. Besuchende haben vor Ort die Möglichkeit, kostenfreie Tickets für die Nutzfahrzeugmesse zu ergattern.

Im Museum spricht Marcus Walter außerdem mit Dr. Daniel Hrdina und Michael Rein. Die beiden sind Mitglieder des Vorstands der Allianz Wasserstoff e.V. Zur NUFAM bringt die Allianz eine Sonderschau mit. Im Gespräch erläutern Hrdina und Rein, weshalb der Wasserstoffverbrenner als dritte Säule der erneuerbaren Antriebe künftig eine wichtigere Rolle spielen sollte.

[HIER GEHT'S ZUM VIDEO](#)